



NEWSLETTERS N°4

UNE SAISON RICHE POUR LE SKI CLUB!!

RÉSUMÉ

- GRAND PRIX DU PAYS ROCHOIS
- CARNAVAL AU PLATEAU DES GLIÈRES ET DÉBUT DES VACANCES DE FÉVRIER
- RONDE NOCTURNE AU PLATEAU DES GLIERES
- MARATHON DES GLIÈRES
- CHAMPIONNATS DE FRANCE DES CLUBS
- DERBY DES MOUILLES
- COMPETITIONS



9 FÉVRIER 2025 : GRAND PRIX DU PAYS ROCHOIS

Le dimanche 9 février s'est déroulé le 42^e Grand Prix du Pays Rochois, sur le plateau des Glières. Au programme : une mass start en style classique sur une boucle exigeante, tracée par les pisteurs du domaine nordique des Glières.

Plus de 330 athlètes étaient au départ, des catégories U13 à Seniors. Les athlètes de notre club ont réalisé de belles performances, avec notamment plusieurs victoires et podiums à domicile. Un grand bravo à tous les participants, et un immense merci aux organisateurs et bénévoles, grâce à qui notre Grand Prix s'est déroulé dans les meilleures conditions.



22 FÉVRIER 2025 : CARNAVAL AU PLATEAU DES GLIÈRES ET DÉBUT DES VACANCES DE FÉVRIER



Le plateau des Glières a célébré son carnaval le samedi 22 février, un événement organisé par le domaine nordique des Glières. Pour bien commencer les vacances d'hiver, nos jeunes du club ont pleinement joué le jeu. Une belle ambiance régnait sur les pistes.

Pendant les vacances, nos jeunes ont également enchaîné de nombreuses séances de qualité, avec beaucoup de travail en intensité, afin de préparer au mieux les dernières compétitions de la saison !

5 MARS 2025: RONDE NOCTURNE AU PLATEAU DES GLIÈRES

Depuis 3 années, les rondes nocturnes de la Haute-Savoie ont repris leur activité. Le Ski Club Nordique du Pays Rochois a organisé la dernière étape le 5 mars dernier. Plus de 80 équipes en binôme, réparties en cinq catégories, se sont affrontées. Sur une boucle d'un kilomètre spécialement tracée pour l'occasion, plusieurs athlètes du club ont pris le départ et réalisé de belles performances.

À l'issue de la course, tous les participants se sont retrouvés à la Métralière pour déguster une bonne tartiflette, assister à la remise des prix et participer à la tombola.

Un grand merci aux pisteurs du domaine pour le traçage de la piste, ainsi qu'aux organisateurs et bénévoles pour ce bel événement nocturne !



16 MARS 2025: MARATHON DES GLIÈRES



Annulé puis relancé, le Marathon des Glières a finalement eu lieu le 16 mars, coorganisé par le Ski Club, le CNG, Nordic Ski 74 et chapeauté par le Haute Savoie Nordic. Environ 300 participants ont pris le départ de cette édition, malgré un parcours de repli exigeant incluant une double ascension de la montée des Mouilles. Plusieurs athlètes du club ont pris part à la course, et le club s'est une nouvelle fois illustré avec des podiums et des victoires dans toutes les épreuves et catégories.

Bravo à eux, et un immense merci aux bénévoles!

23 MARS 2025: CHAMPIONNATS DE FRANCE DES CLUBS

Événement tant attendu, le Championnat de France des Clubs s'est tenu sur le plateau de Gève, à Autrans. Le club y a engagé trois équipes :

- Une équipe féminine composée de Jeanne VIVET, Anouchka NEUVILLÉ et Tania KUREK.
- Chez les garçons, la première équipe était formée de Baptiste DUQUESNOY, Mallory MOREAU, Alexis COLOMBAN et Gaëtan PATUREL.
- La seconde équipe masculine regroupait Nathaël TROUILLET, Boris GUILLOT, Nicolas COLOMBAN et Hugo DEJOUR.

Les filles terminent à une belle 5^e place en D1. L'équipe masculine en D1 décroche également une excellente 5^e place, tandis que la deuxième équipe se classe 20^e.

Un grand bravo à toutes et à tous, et un immense merci aux entraîneurs et au staff pour le matériel et leur confiance ! Et bien sûr, merci aux supporters présents en bord de piste pour leurs encouragements !



30 MARS 2025: DERBY DES MOUILLES

Dernière compétition régionale de l'hiver, le Derby des Mouilles a été avancé d'une semaine en raison des conditions d'enneigement. Environ 440 participants se sont affrontés dans la célèbre descente des Mouilles. Sous un beau soleil, nos jeunes du club y ont une nouvelle fois brillé !

Bravo à tous et encore merci aux organisateurs et aux bénévoles pour cette belle édition, et à l'année prochaine !



COMPÉTITIONS HIVERNALES:

COURSES RÉGIONALES:

Sur l'ensemble de l'hiver, les jeunes du club, dans les catégories U13 à U15, ont décroché 29 podiums dont 10 victoires. De nombreuses places d'honneur ont également été obtenues, avec plusieurs top 10.

Dans le classement général U13, Tristan DURAND s'impose brillamment avec 8 victoires à son actif. Mathis MORATILLE termine 4^e, grâce à sa régularité tout au long de la saison, et Hugo CHAZALVIEL prend la 7^e place, en n'étant jamais sorti du top 10.

Chez les filles, Clara DECOUT termine 2^e du classement avec 2 victoires et de nombreux podiums. En U14, Baptiste DUQUESNOY se classe 5^e avec 4 podiums et plusieurs belles places d'honneur. Un ensemble de résultats très satisfaisant ! Du côté des grandes catégories, de U16 à Seniors, nos athlètes ont également brillé avec 11 podiums et 6 victoires.

Bravo à tous les athlètes du Ski Club pour leurs résultats, et un grand merci aux entraîneurs pour la préparation, le suivi... et les skis de qualité !



COURSES NATIONALES:

Sur l'ensemble de l'hiver, nos fondeurs et biathlètes du pays rochois ont décroché 28 podiums, dont 10 victoires. Des résultats très honorables qui permettent de positionner le Ski Club à la 3^e place au classement des clubs chez les fondeurs.

Résultats chez les fondeurs :

- U16 : Joss LEVET termine 5^e au classement général, après une très belle fin de saison.
- U18 garçons : Mallory MOREAU se classe également 5^e, grâce à sa constance tout au long de la saison. Boris GUILLOT finit 13^e et Gabriel DESALMAND 17^e, avec des performances proches du top 5 et du top 10.
- U18 filles : Anouchka NEUVILLE termine 5^e malgré de nombreuses absences dues à sa participation aux compétitions internationales. Elle signe tout de même 4 victoires et 4 podiums ! Elise PAWLIKOWSKI se classe 8^e, en étant régulièrement dans le top 10.

Résultats chez les biathlètes :

- U17 : Nicolas COLOMBAN termine 3^e avec une victoire et plusieurs podiums.
- U19 : Chloé ORVAIN se classe 9^e, avec une belle régularité en terminant chaque course dans le top 10.
- U22 : Alexis COLOMBAN termine à la 11^e place du classement général

Circuit Marathon Ski Tour :

Hugo DEJOUR remporte le classement général avec 2 victoires et 2 podiums en 6 courses !

Un grand bravo à tous les athlètes pour leurs performances cet hiver. On espère que la suite sera tout aussi belle !



CHAMPIONNATS DE FRANCE AUX SAISIES:

Les athlètes du Pays Rochois Rochois ont brillé en raflant 5 titres et 5 podiums !

Pour clôturer la saison, les Championnats de France de ski de fond et de biathlon se sont déroulés aux Saisies, ancien site des JO d'Albertville en 1992.

En ski de fond, Mélissa remporte la mass start classique, tout comme Anouchka en U18. Anouchka décroche également le titre de vice-championne de France en sprint skating. Ensemble, elles remportent le titre de championnes de France en relais classique avec le Comité Mont-Blanc. Mallory est lui aussi sacré champion de France en relais comité. Joss monte à deux reprises sur le podium avec deux 3^e places, en sprint skating et en mass start classique.

En biathlon, Nicolas et Gaëtan, alignés ensemble en relais comité, terminent 3^e. Après une grosse saison, Gaëtan remporte le titre national en U22 mass start et se classe 3^e au scratch !

Un immense bravo à tous pour leurs performances et cette fin de saison époustouflante !



CHAMPIONNATS DE FRANCE U15:

Seules épreuves nationales à ce niveau, nos U15 ont participé aux Championnats de France U15 de ski de fond, disputés à Prémanon (39) et au Plateau de Gève (38) pour le biathlon.

Lors de l'étape en fond spécial, organisée le week-end du 1er et 2 février, plus de 250 filles et 300 garçons étaient au départ. Le samedi, pour le KO Sprint Skating en « montée/descente », Jeanne réalise une très belle performance en se classant 46e lors des qualifications. Baptiste termine quant à lui 65e. Les autres jeunes du club n'ont pas réussi à se qualifier, ce qui signifie qu'ils terminent en dehors du Top 100. Lors des phases finales, Jeanne se classe 69e et Baptiste conserve sa 65e place. Le lendemain, une course individuelle en style classique était au programme. Trois de nos athlètes se classent dans le Top 100 : Margot 74e, Jeanne 91e et Baptiste 97e.

L'étape de biathlon s'est déroulée le week-end des 8 et 9 mars, avec au programme un sprint et une mass start. Encore en phase d'apprentissage au tir, nos jeunes ont montré de belles choses dans ce domaine (surtout pour une première année) et continuent leur progression.

Lors du sprint, Margot termine 72e, Nathaël 73e, Baptiste 77e et Maëlle 95e. Jeanne et Tao terminent tout juste hors du Top 100.

Lors de la mass start, Nathaël se classe 63e, Baptiste 70e, Margot 72e, Jeanne 79e et Maëlle 82e.

Bravo à tous les jeunes pour leur engagement et leurs résultats !



COURSES INTERNATIONALES:



Ayant réalisé l'ensemble de sa saison sur le circuit de la Coupe du Monde, MéliSSa GAL a signé de belles performances. Elle se classe 33^e au classement Sprint, avec notamment une magnifique 8^e place lors du sprint de la Coupe du Monde de Davos (SUI). Lors de la seule étape française, aux Rousses, MéliSSa a décroché une belle 20^e place.

Sur les épreuves de distance, elle a obtenu des résultats proches du top 30, avec des écarts très serrés. Lors des Championnats du Monde de Trondheim (NOR), elle s'est qualifiée pour les phases finales du KO Sprint Skating en prenant la 28^e place. Elle s'est arrêtée en quarts de finale et termine finalement 29^e.

Une belle saison accomplie, prometteuse pour la prochaine, avec les Jeux Olympiques en ligne de mire. Bravo à toi !

Très en forme lors des sélections de mi-novembre 2024, Gaëtan avait parfaitement répondu présent pour décrocher sa place sur les deux premières étapes du circuit IBU Cup. Auteur de belles performances, dont une 6^e place sur le premier individuel, il s'est installé tout au long de la saison sur ce circuit. Avec des résultats régulièrement dans le top 20, 6 top 10 et 3 podiums en relais, Gaëtan termine à une remarquable 8^e place du classement général. Une énorme performance, d'autant plus impressionnante qu'il était encore junior ! Il a également participé aux Championnats d'Europe Séniors à Martell (ITA), où il décroche la 3^e place lors du relais masculin. Sélectionné pour les Championnats du Monde Juniors à Östersund (SWE), il signe une belle 6^e place sur la mass start à 60, sa meilleure performance en individuel. Lors de ce même événement, il devient vice-champion du monde junior en relais mixte.

Une saison plus que réussie pour Gaëtan, avec de grandes étapes franchies, nul doute qu'il sera ambitieux pour la saison prochaine!
Bravo à toi!





Encore U18 cette saison, Anouchka a réalisé une saison exceptionnelle. Engagée sur 8 courses de la FESA Cup (circuit Coupe d'Europe), elle termine à 7 reprises dans le top 10, avec notamment un magnifique podium en KO Classique où elle décroche la 3e place.

Grâce à ses excellents résultats en début de saison, elle se qualifie pour les Championnats du Monde Juniors à Schilpario (Italie), où elle prend part au KO Sprint Classique et se classe 24e.

Une semaine plus tard, direction la Géorgie pour le Festival Olympique de la Jeunesse Européenne, où elle a l'honneur d'être désignée porte-drapeau de la délégation française pour la cérémonie d'ouverture. Elle y signe de très belles performances : une 4e place en individuel, une médaille de bronze en individuel, et une médaille d'argent lors du relais mixte.

Une saison internationale intense et prometteuse, qui lui a permis d'acquérir de précieux repères pour la suite de sa carrière chez les Juniors. Bravo à toi, Anouchka !

INFORMATIONS DU MOMENT :

- MELISSA, GAËTAN ET ANOUCHKA SONT TOUS LES 3 SELECTIONNES EN EQUIPE DE FRANCE POUR LA SAISON 2025/2026!!
- NOTRE ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB SE DEROULE LE MERCREDI 18 JUIN 2025 A ROCHEXPO!

